
和田直也 検索未来の声に応えるために！
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議会質問 で 政策実現！
重点プロジェクト で 政策実現！

　  +4 ▼YouTube 動画 
ダイジェスト版にまとめて発信   ！  
YouTube 動画 
ダイジェスト版にまとめて発信   ！  

いま議会で何を議論しているの？
何が議会で決まったの？
その結果、市役所では
どんな政策を進めているの？
この流れをわかりやすくご報告します。
８年間継続、駅前で毎朝お届けしています
「市政＆議会報告」 は、ひとつひとつ丁寧に、
和田直也（本人）がレイアウト、
編集、印刷、お届けしています。
厳しくチェックしてください。

「岐阜命名４５０年」 に向けて、
新たな都市ブランド戦略策定へ ！

→２年後の２０１７年、  岐阜
の名付け親である織田信長公
がこの地に入って４５０年の
節目がやってきます。柳ヶ瀬
のまちづくり有志からの提案
を受け、昨年の市長選におい
て、現市長のマニフェストに
「岐阜都市ブランド戦略会議」
の設置を提案、そのコーディ
ネート役である「クールぎふ
プロデューサー」の設置も併
せて要望し、今年度予算で実
現しています。全ての委員が
　民間から採用されています。

市議会インターネット録画中継 
１ ０ ０ ％ノーカッ ト で本会議の模様を生中継と録画
中継でご覧頂けるようになりました。議員が議会で何
を質問し、それがどんな形でまちに反映されているの
か。ぜひ生の情報をご覧く ださい。
http://www.discussvision.net/gifusi/index.html
※岐阜市役所ＨＰからもリンクしています。
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和田直也を大きくする会
〒500-8879 岐阜市徹明通6-1
TEL + FAX： 058-251-2638
E-mail： office@wada-naoya.jp

1980 -  岐阜市生まれ
　　　 （岐阜幼稚園、木之本小、本荘中 卒業）
1999 -  県岐阜商 国際コミュニケーション科 卒業　
2006 -  立命館大院 法学研究科 修了（法学修士）
    　　～ 会社員を経て ～
2007 -  岐阜市議会議員 初当選 （26才）
2011 -  再選
【現在】 総務委員、 総合交通対策特別委員
　　　 市岐商問題対策特別委員長

和田直也
。
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和田直也、
手作りの市議会だよりです。

会議では、ブランドツリーと
呼ばれる連想ゲームのような
手法で「岐阜いえば長良川、
岐阜といえば金華山」等々と
岐阜の代名詞といえる財産か
ら枝葉を分けるように「長良
川といえば長良川おんぱく、
おんぱくといえばお座敷舟」
等とさらに枝葉を分ける作業
を進めています。その中には、
まだ隠れた財産がいっぱい。
まさに市民の皆様の英知を結
集して、新たな岐阜都市ブラ
ンド戦略が始まっています。

▼２６＋４＋４×　　和田直也が変わる！

４年間の

市政報告
2011 - 12 - 13 - 14 - 15 +

！

交通
政策

歩くことを基本としたまちづくり
トランジットモール構想に着手 ！

→歩くことを基本としたまち
づくりを提唱して８年。昨年
企画部より公表された岐阜市
総合交通戦略では、新たに長
良橋通り（神田町・名鉄岐阜
駅前～若宮町交差点まで）の
約７００メートル区間で、ト
ランジットモール（公共交通
と人だけの道路空間）を設け
る構想を公表しています。今
年は路面電車が残念ながら廃
止となってから１０年の節目
ですが、新たな
交通政策が打ち

出されたことは前向きに捉え、
今後、必要となる道路管理者
である国や県、警察、何より
地元沿線商店街の皆さんとの
十分な意見交換会などを企画、
実現に向け調整に徹します。

▼ ▼▼
乗り継ぎ拠点
トランジットセンターの整備促進！
乗り継ぎ拠点
トランジットセンターの整備促進！

幹線・支線・循環線（コミュニティバス）
の連携強化で快適な交通環境を実現

重点プロジェクト＆
議会質問で 政策実現！
◎  FC岐阜への支援体制「請願」採択（H24）
→ 請願文書の作成と採択に向けた調整、全会一致で採択。
◎  難病支援・慢性疲労症候群患者会を設立（H24）
→ 意見書採択、厚生労働省より全国実態調査を開始！
◎  柳ケ瀬とれたて市場を開設！（H25）
→ 岐阜中央卸売市場と商業地（中心市街地）の連携促進
→ 新鮮野菜・お魚等の市場開設でフードデザート問題対策
◎  MEDICA（緊急時医療情報カード）導入（H25）
→ 迅速＋質の高い救急医療のツールとして市民病院に導入。
◎  「まちまるごと岐商祭」 を企画（H26）
→ 県岐商×市岐商 ＋ 商業地（中心市街地）の連携促進！
→ 第３次・岐阜県教育ビジョンを見据え、連携強化へ！
◎  「都市ブランド戦略会議・岐阜命名４５０年」（H26） 
→ 民間委員を採用、アイデア結集（現在進行中）
◎  ２階に体育館のある学校（７小中）にエレベーター導入 
→ 防災拠点として上下移動解消へ前向きに検討（H27 ～）
→ 本荘・加納・且格・網代小、長良・藍川北・長森南中

２６＋４＋４×　　和田直也が変わる！！


